

Sudeban: Estamos atendiendo los problemas en los servicios por robos de cables

Autor Administrator
Wednesday, 06 de December de 2017
Modificado el Tuesday, 05 de December de 2017

Antonio Morales, presidente de la Sudeban, aseguró este martes en rueda de prensa que se encuentran atendiendo los inconvenientes en los servicios, causados por los robos de cables y equipos.

Lea también: Fedecámaras rechaza actuaciones de la Sunde contra el sector comercio

Aunado a esto, expresó que también se encuentran tomando medidas por los tratos discriminatorios contra los pensionados. "Se están investigando algunos bancos", agregó.

En este contexto, instó nuevamente a la banca pública a pagar las pensiones completas.

<http://globovision.com/article/sudeban-estamos-atendiendo-los-problemas-en-los-servicios-por-robos-de-cables>